
 
 

奈良越前市長の落日 
                           

                           

   

奈
良
俊
幸
越
前
市
長
４
期
目
最

後
の
１
年
が
ス
タ
䤀
ト
す
る
䣎
武

生
中
央
公
園
も
整
備
さ
れ
䣍
今
年

１
月
新
庁
舎
開
庁
䣎
奈
良
市
長
が

䣓
半
世
紀
に
一
度
の
ま
ち
づ
く

り
䣔
と
豪
語
し
た
大
型
事
業
は
䣍

北
陸
新
幹
線
南
越
駅(

仮
称)

周
辺

整
備
を
残
す
だ
け
と
な
り
䣍
新
幹

線
開
業
ま
で
３
年
を
切
䣬
た
が
䣍

市
民
は
今
一
つ
盛
り
上
が
ら
な
い
䣎 

越
前
市
の
合
併
初
代
市
長
に
就

任
し
た
奈
良
市
長
に
市
民
は
期
待

を
寄
せ
た
が
䣍
合
併
協
定
時
の
５

年
後
を
目
途
に
新
庁
舎
建
設
と
い

う
約
束
を
先
送
り
䣎䣓
多
く
の
市
民

の
意
見
を
聞
く
䣔
と
○
○
委
員
会

を
次
々
と
立
上
げ
䣍
議
論
に
議
論

を
重
ね
報
告
書
を
提
出
さ
せ
る
䣎

そ
の
繰
り
返
し
䣎
市
民
は
奈
良
市

長
の
䣓
市
民
の
意
見
を
聞
く
䣔
と

い
う
手
法
に
は
表
立
䣬
て
何
も
言

え
な
い
䣎
何
も
進
ま
な
い
の
に
批

判
さ
れ
る
こ
と
も
な
い
䣍
安
定
感

の
あ
る
奈
良
市
政
と
も
言
え
た
䣎 

 

よ
う
や
く
新
庁
舎
の
設
計
図
が

公
表
さ
れ
る
ま
で
に
有
に
10
年
の

歳
月
を
要
し
た
䣎
同
時
に
䣍
複
合

施
設
䣓
あ
い
ぱ
䤀
く
今
立
䣔䣍
武
生

中
央
公
園
体
育
館
の
改
修
工
事
䣎

加
え
て
同
公
園
の
再
整
備
と
建
設

ラ
䣹
シ
䣻
が
続
く
䣎
こ
う
な
る
と

現
職
は
強
い
䣎
関
連
業
者
が
次
々

と
市
長
室
の
前
に
列
を
成
し
䣍
お

願
い
詣
で
䣎
４
期
目
も
多
選
批
判

も
な
く
有
力
な
対
抗
馬
も
現
れ
ず
䣍

余
裕
の
再
選
を
果
た
す
䣎 

し
か
し
巷
で
は
䣍
馴
れ
合
い
行

政
に
不
満
や
不
信
続
出
䣎
市
長
選

１
年
も
前
に
し
て
４
年
前
と
同
様
䣍

䣓
も
う
結
構
！
䣔䣓
も
う
充
分
䣔
と

の
声
が
あ
が
䣬
て
い
て
䣍
奈
良
市

長
に
対
す
る
不
満
は
爆
発
寸
前
だ

が
䣍
今
の
と
こ
ろ
有
力
対
抗
馬
は

見
当
た
ら
ず
䣍
ま
た
無
投
票
か
䣍

奈
良
市
長
続
投
か
と
絶
望
感
が
高

ま
る
一
方
で
䣍
リ
䤀
ダ
䤀
シ
䣹
プ

の
あ
る
新
市
長
を
誕
生
さ
せ
活
き

活
き
と
し
た
未
来
あ
る
ま
ち
づ
く

り
を
進
め
な
い
と
越
前
市
は
停
滞

の
一
途
を
辿
る
と
危
惧
す
る
市
民

は
多
い
䣎 

 

４期目も終盤となり、市⺠の奈良越前市⻑への不満、不信
は爆発寸前！コロナ終息と時を同じくして奈良市政は終焉
か!? 

労
組
票
⎞ 

胡
坐
⍾
⎀
15
年 

４ページ中１ページ表示 


